

Historische Rennwagen versammeln sich am Toyota-Museum

Historische Rennwagen stehen am 24. Mai 2015 im Zentrum des „Classic Car Festivals“ am Toyota-Museum im japanischen Nagakute. Ausgewählt wurden die Modelle für die statische und die dynamische Sonderpräsentation vor dem Hintergrund ihrer besonderen Bedeutung für den internationalen Motorsport.

Markenzeichen des Classic Car Festivals ist die beliebte Oldtimer-Parade. Auch bei der 26. Auflage des Festivals werden rund 100 in Privatbesitz befindliche, vor 1985 gebaute Fahrzeuge aus Japan, den USA und Europa an der Fahrt durch die Straßen von Nagakute teilnehmen. Angeführt wird die Parade von einem Toyopet Crown RS21 aus dem Jahr 1960. Er war das erste in Japan produzierte Fahrzeug mit Drei-Gang-Automatik mit Overdrive. Am Start ist eine modifizierte Version dieser ersten Crown-Generation, die seit 1955 gebaut wird. Das Fahrzeug verfügt über mehr Motorleistung, leichte Design-Modifikationen an Interieur und Exterieur und hochwertigere Karosserieteilen.

(ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



„Toyota Classic Car Festival“.



Toyopet Crown RS 21 (1969):

